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Cefalù lì 21/11/2016 

 

OGGETTO: Interrogazione sull’abbandono di rifiuti nella via Giglio.  

Il consigliere Giovanni Iuppa, 

PREMESSO CHE 

- Il sottoscritto ha ricevuto, da parte della cittadinanza, diverse segnalazioni secondo cui -

durante il periodo estivo  - nella via Giglio, sul marciapiede lato scuola elementare, di fronte 

il Civico 51 di detta via, utenti chiaramente incivili usavano abbandonare rifiuti solidi urbani 

sulla sede del marciapiede, in assenza – perché correttamente non prevista – di cassonetto 

per il relativo conferimento. 

-  Tale fenomeno, apparentemente scomparso con la fine della stagione estiva, si è 

ripresentato nei giorni scorsi. 

RITENUTO 

- che in forza di quanto ora detto, il fenomeno dell’abbandono di rifiuti in via Giglio non è più 

riferibile a occasionali utenti della stagione estiva, ma a soggetti che durante tutto l’anno 

vivono a Cefalù. 

RITENUTO ALTRESI’  

- che il problema deve essere affrontato dalla Civica Amministrazione, pur riconoscendo, il 

sottoscritto, che non si tratta di un caso di mala amministrazione ma, piuttosto, di un fenomeno 

di chiara inciviltà; 

TANTO PREMESSO E RITENUTO 

- si chiede al Sindaco ed alla amministrazione quali azioni repressive vorranno porre in essere per 

arginare, in futuro, quanto sopra riferito. 

Si richiede risposta scritta 

Con osservanza  

         Il Consigliere Comunale 

            Avv. Giovanni Iuppa  


